
Pièces 7 Pièces

Superficie 165 m²

Référence 1626 LZ

Prix 1 365 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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La  villa  de  plain  pied  d'une  surface  de  165  m²  exposée  sud  se  trouve  sur  un

magnifique  terrain  plat  et  arboré  de  5000  m².Elle  est  située  dans  un  quartier

résidentiel et très recherché pour son calme ainsi que sa vue dégagée sur le village

de  Châteauneuf  et  les  collines.La  villa  se  compose  comme  suit  :Une  cuisine

équipée  et  son  cellier  s'ouvrant  sur  le  salon  et  la  salle  à  manger.Trois  chambres,

une salle bain et une salle de douche, un bureau.Indépendant de la villa, un studio

récemment  bâti  avec  kitchenette  et  salle  de  douche  et  toilettes.Belle  et  grande

piscine en béton et mosaïque avec son ...

This one level villa, south-facing villa of 155 sqm situated on a magnificent flat plot

of  5  000  sqm  planted  with  trees.It  is  located  in  a  sought-after  residential  area,

offering  peace  and  quiet  and  uninterrupted  views  over  the  village  of  Châteauneuf

Grasse and the hills.The villa includes:A fitted kitchen and pantry opening onto the

lounge  and  dining  room.Three  bedrooms,  a  bathroom  and  shower  room,  and  a

study.Separate from the villa, a recently built studio with kitchenette, shower room

and  toilet.Large  concrete  and  mosaic  swimming  pool  with  poolhouse.

Garage.Price: €

AGENCE IMPACT
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